



Procès-verbal de l'Assemblée Générale de l'APECH

25 septembre 2025

Membres du comité présents :

Régis De Siebenthal, Franziska Pilly Schluep, Jennifer Lambiel, Isabelle De Marco, Virginie Lovato, Bastien Rivollet et Yannick Bulliard

Régis De Siebenthal ouvre la séance à 20h.

Il excuse Madame Di Iorio, directrice de l'école ainsi que Madame Nusbaumer, présidente de la Commission Jeunesse.

Il salue la présence de Madame Krähenbühl, Conseillère Administrative ainsi que de Madame Cheretakis, représentante du GIAP.

Première partie :

1. Approbation du PV de l'Assemblée générale 2024

Le PV de l'assemblée 2024 est approuvé sans aucune question.

2. Rapport d'activité 2024-2025

Régis rappelle les activités faites pendant cet exercice en partenariat avec l'école ou la commune :

- Accueil des nouveaux parents à la rentrée avec le café/croissant.
- Distribution de pommes/carottes lors d'une récréation du matin en octobre.
- Sachets de St-Nicolas en surprise sur les bureaux des élèves en décembre.
- Illumination du sapin de Noël suivi de la raclette qui rencontre toujours un grand succès. Régis remercie la mairie pour son soutien logistique dans la mise en place de cette activité.
- L'Apech a participé également à la fête de l'Escalade en tenant la buvette.
- Soutien du projet « Sant“e“scalade » auquel 42 élèves ont participé. L'Apech remercie Monsieur Mickaël Dia pour les entraînements ainsi que les parents accompagnants.
- Le calendrier de l'Avent et l'illumination des fenêtres dans tout le village durant le mois de décembre.
- Au début du printemps, l'Apech a offert un repas de pâtes très apprécié à l'issue d'un spectacle organisé par l'école.
- L'Apech a également participé, en collaboration avec l'APE de Vandoeuvres, à un atelier vélo du TCS pour sensibiliser les enfants aux dangers de la route.
- En juin, l'Apech a organisé la fête des Promotions.

Régis adresse des remerciements :

- à Franziska et Jennifer pour leur investissement personnel concernant la bibliothèque qui fonctionne à merveille et à Céline Bulliard, qui les rejoint depuis ce début d'année.
- aux parents disponibles pour aider l'Apech.
- à la commune de Choulex pour son soutien logistique et financier.
- à Madame Di Iorio ainsi qu'à l'équipe enseignante.
- à l'équipe du Parascolaire pour son accueil des enfants midi et soir.
- à l'entier du comité de l'Apech pour son travail tout au long de l'année.

3. Rapport d'activité du Trésorier 2024-2025

Lecture du rapport par Yannick Bulliard.

4. Rapport du réviseur des comptes

La réviseuse aux comptes, Madame Tyffanie Hegg, est excusée. Régis lit son rapport. Les comptes ont été contrôlés le 19.09.25. Elle valide et décharge le comité pour l'exercice 2024-2025. Rapport validé par l'assemblée.

5. Démissions et élections du Comité 2024-2025

Membre démissionnaire :

Madame Isabelle De Marco. Régis la remercie pour son engagement régulier lors des différents événements de l'Apech et lui souhaite tout de bon pour la suite de ces projets.

Nouveaux membres :

Mesdames Aurelia Clemente et Carmen De Maesschalk rejoignent le Comité et sont élues par applaudissements.

Nouveau comité :

Régis, Franziska, Jennifer, Virginie, Bastien, Yannick, Carmen et Aurelia. Le nouveau comité est élu par applaudissements.

6. Approbation des cotisations pour l'année 2025-2026

L'Apech reconduit la cotisation de 60.- chf par année et par famille.

L'Apech compte sur celles-ci pour les manifestations à venir et Régis rappelle qu'il ne faut pas hésiter à nous solliciter s'il y a un problème de paiement. Montant validé par l'assemblée.

7. Budget 2025-2026

Régis fait l'état des entrées et sorties du budget à venir. Le budget est prévu à l'équilibre.

8. Divers

Delphine Krähenbühl prend la parole pour remercier l'Apech qui fait du bon travail. Elle est heureuse de voir que le comité peut se renouveler. Elle remercie le comité et rappelle que l'association existe depuis 1973.

Deuxième partie :

1. Projets pour l'année 2025-2026

Il mentionne que les activités traditionnelles sont reconduites pour cette année scolaire grâce aux bonnes relations et à la collaboration avec nos partenaires, commune, école et GIAP.

Régis annonce que Jennifer et lui-même quitteront le comité de l'Apech au terme de cette année et que la comité s'organise dès aujourd'hui pour reprendre le flambeau. Franziska quittera le comité en été 2027.

2. Discussion ouverte

Madame et Monsieur Wetzel sont en discussion avec Flavio et l'infirmière de l'école, Mme Nowtash, afin d'organiser un ou des ateliers pour les parents d'élèves autour de la problématique des téléphones portables/écrans. Ils nous donneront plus de détails. Ils nous demandent si cela serait possible d'utiliser nos canaux de communication pour informer les parents de cet événement. La décision positive est décidée instantanément.

Monsieur Wetzel nous fait également part de son étonnement à recevoir chaque année une nouvelle fourre de communication ainsi qu'une boîte de crayons alors que les précédentes sont encore en bon état. Il demande si cela serait possible de diminuer cette consommation et de faire du recyclage. Cela n'est pas vraiment du ressort de l'Apech mais Régis peut en toucher éventuellement un mot lors de la réunion avec les enseignants, en octobre.

Il termine par nous remercier pour notre investissement. Monsieur Nusbaumer en profite pour se joindre à lui et apprécie que l'Apech soit une association très active.

Clôture de la séance à 20h30 et début de la verrée.